

DATOS PARA LA PROPUESTA DE CONCESION DE LA MEDALLA DE ORO DE LA REGION DE MURCIA A DON CRISTOBAL GABARRON

Cristobal Gabarrón nacido en Mula (Murcia) en abril de 1945 está considerado en la actualidad como uno de los creadores más interesantes y representativos de las últimas generaciones de artistas españoles, ha realizado centenares de exposiciones, colectivas y personales, bienales, premios, libros, murales, monumentos, complejos escultóricos.

En 1986, The World Federation of United Nations Association (WFUNA) reprodujo una de sus obras "Our Hope for Peace" junto con el sello oficial del 20 de junio de 1986 para conmemorar el Año Internacional de la Paz.

Después de intervenir en las Olimpiadas de 1992 con su Mural Olímpico "Historia del Olimpismo", en la Expo 92 con su conjunto de murales "Encuentro 92" inaugurado por S.A.R. la Infanta Doña Elena en la Plaza de América, y tras la inauguración en el Nuevo Parlamento de la Comunidad Europea en Bruselas del grupo escultórico "Las Doce Musas Europeas", obra que representa a los doce países de la Comunidad, Gabarrón en 1994 presenta oficialmente ante las Instituciones de la ciudad de Atlanta y diversas autoridades Olímpicas la primera maqueta del proyecto "Atlanta Star-An Olympic Forest", el monumento emblemático y símbolo representativo de Atlanta que conmemora el Centenario de los Juegos Olímpicos y de la XXVI Olimpiada, en la sede de la Atlanta EXPO 96. Va a ser un



conjunto de 100 estatuas de enormes proporciones que serán el símbolo de la ciudad de Atlanta y de la Olimpiada del 96.

Recientemente el Comité Ejecutivo de la Universiada 1999 encarga a Gabarrón la realización del barco "Universiada 99" que significa la primera presentación oficial a nivel internacional de los Juegos Mundiales Universitarios de 1999 concedidos a la ciudad de Palma de Mallorca.

Ha expuesto sus pinturas y esculturas en EE.UU., en Alemania, Italia, Francia, Bélgica, Holanda, Suecia, Yugoslavia, Inglaterra, Egipto, Venezuela, Chile, Portugal, China, etc.

Es Premio Nacional de Artes Plásticas Cultura Viva 1990 en España, Artista del Deporte del año 1992 en EE.UU., Doctor Honoris Causa por la Universidad de Alabama.

En 1993 fue premiado como Importante de la Opinión.

En estos momentos es el artista murciano más universal. Tiene su taller de trabajo en Valladolid, San Francisco y Nueva York.



De entre los murcianos que realizan sus tareas científicas o artísticas fuera de la Región y son, por tanto más conocidos del gran público a nivel nacional o, incluso, internacional, que en su propia tierra puede destacar Cristóbal Gabarrón.

Murciano de Mula, de 50 años, afincado en Valladolid, Nueva York y San Francisco, ha realizado exposiciones en las mejores galerías de Europa y América, ha dejado su impronta en el nuevo Parlamento de la Comunidad Europea en Bruselas con su grupo escultórico "Las 12 Musas Europeas". Ha realizado en las Olimpiadas de Barcelona 92 el mural olímpico "Historia del Mundial en la Expo-92 y, la Federación Olimpismo"; Asociaciones de Naciones Unidas reprodujo, en el sello oficial para conmemorar el Año Internacional de la Paz, una de sus obras. También va a ejecutar la obra emblemática de los Juegos Olímpicos de Atlanta en 1996 consistente en la realización de cien estatuas de gigantescas dimensiones.

Este curriculum le acredita, a nuestro juicio como acreedor de recibir una distinción, por parte de la Comunidad Autónoma, por lo que propongo al Consejo de Gobierno inicie expediente para otorgar a D. Cristóbal Gabarrón la Medalla de Oro de la Región de Murcia.

Murcia, 16 de febrero de 1994 LA PRESIDENTA,

Fdo.: María Antonia Martínez García



PRESIDENCIA

El Jefe del Gabinete

Existen murcianos universales que las circunstancias los han llevado a trabajar en otras tierras.

Uno de los más grandes pintores y escultores del momento, cuya obra ha recibido altos reconocimientos en todos los círculos artísticos internacionales es Cristóbal Gabarrón nacido hace cincuenta años en Mula, afincado en Valladolid y con obra importante en todo el mundo.

Sus cuadros han sido exhibidos en más de 200 exposiciones en toda Europa, América, Asia. Joan Miró destacó la fuerza y la importancia de sus ideas en la realización de su vasta obra pictórica.

Ha obtenido numerosos premios y galardones, entre ellos el de las Naciones Unidas, fue seleccionado para realizar doce esculturas emblemáticas de los países que integran la Comunidad Europea que se hallan en Bruselas en el Nuevo Parlamento de la Comunidad Europea, conjunto que se conoce como "Las Doce Musas Europeas".

Autor de dos gingantescos murales "Historia del Olimpismo" de los Juegos Olímpicos de Barcelona de 500 m² y del "Encuentro 92, el mural de la Expo 92 de 800 m² ubicado en la Plaza de América, recinto de la Cartuja de Sevilla.

Elegido para realizar el monumental y emblemático símbolo para Atlanta con motivo de la Olimpiada del 96 con un conjunto de 100 esculturas de enormes proporciones.



PRESIDENCIA

El Jefe del Gabinete

Cristóbal Gabarrón es el artista de origen murciano más universal en estos momentos.

Es preciso recuperarlo y volver a vincularlo con la tierra que le vio nacer y ofrecerle el homenaje de Murcia a su obra y su figura.

Por todo ello, considero que debe ser un candidato firme a recibir la Medalla de Oro de la Región de Murcia, distinción reservada a los murcianos más ilustres.

Murcia, 18 de Febrero de 1995

Fdo.: Francisco Martínez Pardo